



Scaëlle nous avait fait part de son désir de suivre une formation de conductrice d'engins BTP.

Vu sa fragilité nous n'avions pas cru vraiment à cette possibilité. Nous avons eu tort. Avec courage elle s'est lancée et est en cours d'apprentissage ; elle a déjà fini la formation théorique. Evidemment nous allons l'aider. En espérant que le contexte en Haïti permettra bientôt de nouveau aux gens d'aller à l'école et de travailler en sécurité. Bonne chance Scaëlle, nous t'aimons très fort et t'envoyons tous nos vœux de réussite.

